

厚生中学校だより

令和7年12月1日
伊勢市立厚生中学校
発行者 野村 知広

2学期も終盤となりました!!

いよいよ12月に入り、今年も残りわずかとなっていました。2学期は、校外学習(1・2年)や文化祭、学校開放デー、職場体験学習(2年)、ダンス発表会、そして、定期テストといった多くの行事が行われました。皆さんは、それらの活動に意欲的に取り組み、充実した学校生活を送ってくれました。しかし、その充実した活動も自分自身の目標に向けて「できたこと」「できなかったこと」があるのでないでしょうか。12月は、2学期のまとめとして、一人ひとりが振り返り、これからの中学校生活につなげていきましょう。

また、これからの中学校生活は、1年間で最も日の入り時間が早く、夕方は、あっという間に暗くなります。年末は交通量も多く、狭い道や、暗い場所では、いつもより危険な状況が起きやすいと考えられます。登下校は、時間に余裕をもって、周りの状況に気をつけて行動しましょう。

12月1日～12月10日は、「年末の交通安全県民運動」が実施されます。学校が休みの日も含め、日常的に交通安全に気をつけて、事故にあわないようにしましょう。

学校開放デーを実施しました!!

11月6日(木)、学校開放デー(1～6限目の授業公開)を実施しました。保護者の皆さんに、普段通りの授業の様子を参観していただき、子どもの学習への取り組みを見ていただく機会となりました。また、同時に「けやきホール」で、日頃の学習の成果である作品の展示も行いました。

朝早くから午後まで、多くの保護者の皆さんにご来校いただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



資源回収へのご協力、ありがとうございました!!

11月22日(土)にPTA主催で、資源回収を行いました。今年は、学校、一之木中央公園、前山町公民館の3か所に集積場所を設けました。特に学校の集積場所は、7月の資源回収と同様にコンテナを1週間設置して、皆様に資源を持ち込みやすいようにしました。

保護者の皆様、地域の皆様のご協力をえて計画通り円滑に実施することができました。ご協力、ありがとうございました。

また、当日、係の仕事を担当していただきました、本部役員、地区委員の皆さんに、重ねて厚くお礼申し上げます。



伊勢市子ども人権フォーラムに参加しました!!

11月27日(木)、「伊勢市子ども人権フォーラム」がいせトピアにて開催されました。各中学校から代表が参加し、選出された2人の人権作文を聞きました。その後、参加者全員で人権についての思いや考えを発表し合いました。厚生中からは9名が代表として参加し、自分の考えをしっかりと発言することができました。代表生徒は、この経験を各校に戻り還流する役割を担います。この取り組みを通じて、一人ひとりが自分自身を大切にして、互いに支え合える社会の実現に向け、学校全体で取り組んでいきましょう。

《本校からの参加者》

1年:前田 陽彩、 日置 実弥、 井田 愛姫
2年:松本 莉子、 松月 稜季、 飯野 琴美
3年:奥野 愛理、 織戸 穂高、 山本 瑛凜



【活動の主な結果】

◎第33回伊勢度会中学校駅伝競走大会 11月1日(土)開催

【男子の部】第4位 県大会出場

【女子の部】第4位 県大会出場

◎尾崎豎堂読書感想文コンクール

NPO 法人豎堂香風理事長賞 藤川 蒼大
入 選 中山 悟輝 長谷川 海翔

～ 当面の主な行事 ～

【12月】

1日(月) 6限目 2年 薬物乱用防止教室

6日(土)・7日(日) 伊勢市教育美術展
会場:いせトピア

11日(木)・12日(金) 保護者懇談会

19日(金) 3・4限 平和学習 全学年

22日(月) 大掃除 (ワックスがけ)

23日(火) 2学期終業式

24日(水) 冬季休業開始

【1月】

7日(水) 3学期始業式